



めざす幼児像 ○明るく元気な子供 ○勇気のある子供 ○心豊かな子供

いよいよ3学期スタート！ 始業式&鏡開き

久しぶりの再会で、友達や先生に会えたのがうれしかったようです。鏡開きのきなこもちもおいしくいただきました。



お正月遊び

凧、羽子板、こま、すごろく、福笑いなどお正月ならではの遊びを楽しみました。こまが上手に回るととってもうれしそうでした。



高くあがった凧あげ in 二中

未就園児さんも一緒に隣接する二中で凧あげをしました。寒かったですが、凧にはよい風がふき、凧も元気にあがっていました。ぜんざいもおいしくいただきました。

Fly a kite



ロアッソキッズキャラバン

年長・年中児でサッカー体験をしました。楽しく基礎を学び、全員でミニゲームをしました。みんないきいきしてボールを追いかけてました。



消防車にも詳しくなった避難訓練



火災を想定した避難訓練を行いました。消防士さんたちが来園し、お話をしていただき、消防自動車の見学もしました。

待っていたよ！ 新入園児健康診

満3歳児さんも合わせて、12名の新入園児さんが来園しました。在園児からの歓迎のダンスや歌の発表をし、お土産を渡しました。新年度が待ち遠しいですね。



晩白柚 いただきます

皮を剥くごとに晩白柚の香りが香ってきていました。おいしくいただきました。



大根とったぞー！

冬野菜の大根を収穫しました。青虫を見つけてはどけて、大きく育つように見守っていた大根です！

